



**Desarrollo y progreso
hasta el éxito**

PONEMOS LA EDUCACIÓN FINANCIERA AL ALCANCE DE TODOS

“El Grupo Bárymont educa y acompaña a la sociedad para que puedan alcanzar su Bienestar Económico”

Emilio Montaraz
Presidente del Grupo Bárymont

A group of people in a meeting, smiling and looking at a laptop screen. The background is bright and out of focus, suggesting an office or meeting room. The people are dressed in casual business attire. The overall mood is positive and collaborative.

En el Grupo Bárymont **inspiramos, educamos y acompañamos** a las personas en el camino hacia su bienestar económico. Para que puedan alcanzar su éxito a través de la libertad de sus decisiones.

Para lograrlo, dejamos que nos guíen los valores del **trabajo en equipo, de la capacitación del talento y la creación de vínculos** que nos permitan continuar creciendo.



A través de la **educación**, creamos juntos el camino y te acompañamos, para llegar hasta tu **bienestar**.



persona

La persona es el centro en todos nuestros servicios.

Analizando y adaptando nuestras ofertas de valor a lo que cada persona necesita.

¿CÓMO LO HACEMOS?

A man in a blue suit and tie, looking thoughtfully to the right. The background is a blurred office setting with bookshelves.

**Educar a las personas es la esencia,
aquí es donde todos los fundamentos económicos comienzan.**

A TRAVÉS DE NUESTRA RED DE EDUCADORES FINANCIEROS

Una red de profesionales titulados según las normas técnicas UNI 11.402 e ISO 22.222 que acompañarán a cada una de las personas que decidan comenzar a planificar su futuro económico.

¿Qué beneficios obtendrás a través de la educación financiera?

- Tomar mejores **decisiones sobre tus finanzas**.
- Crear una planificación financiera que dé respuesta a tus necesidades.
- Generar **buenos hábitos financieros** en tu familia para alcanzar el bienestar económico.
- Confiar en ti mismo y en tus decisiones.

Las seis áreas de la educación financiera



1. Objetivos Vitales

Marcaremos los objetivos vitales que queremos realizar



2. Budgeting

Estrategias para maximizar el ahorro



3. Seguridad económica

Pensar y planificar la protección de la familia en el presente



4. Jubilación

Por qué y cómo planificar tu futuro



5. Endeudamiento

Los objetivos inmediatos y cómo se deben financiar



6. Inversión

Cómo optimizar los recursos presentes y futuros para alcanzar los objetivos vitales

FAMILIAR. *PepePromedio*
CONSIGUE LA LIBERTAD FINANCIERA



EDUCACIÓN FINANCIERA

CORPORATIVA.

Plan de Bienestar
Económico para Empresas

JÓVENES / NIÑOS.

Talleres de Ahorrar en Familia

COLECTIVOS ESPECÍFICOS.

Plan de Alto Rendimiento Financiero para Deportistas



A TRAVÉS DE UNA MARCA PROPIA DE EDUCACIÓN FINANCIERA

Pepe Promedio es una **marca educativa de referencia** dotada de recursos y herramientas para que los ciudadanos puedan manejar sus finanzas de forma responsable e informada.

La **serie de capítulos** muestra **conceptos financieros básicos** que se presentan con un **formato de dibujos animados** en los que Libertman (el héroe) va guiando y educando a nivel financiero a la familia Promedio.

El **blog de Pepe Promedio** funciona como un **buscador** de conceptos financieros.

- Dispone de **más de 600 entradas**, información útil para nuestro día a día.
- **Tres millones de personas de 10 países** de habla hispana.
- Una marca de referencia en educación financiera on line.



¿QUÉ APORTA LA EDUCACIÓN FINANCIERA A LA EMPRESA?

Se ha calculado que el Rendimiento de la Inversión (ROI), es de al menos el 300%

- Mayor productividad de los empleados.
- Mejor percepción de los empleados.
- Responsabilidad social corporativa.
- Refuerzo de la imagen de marca.
- Reducción de costes.

“El 10% de la carga de trabajo del departamento de Recursos Humanos está relacionado con las demandas de los trabajadores con problemas financieros”.

Una herramienta para mejorar el rendimiento de las empresas

El **Programa de Bienestar Económico** para empresas pone a disposición de la compañía y la plantilla un departamento de Bienestar Económico externalizado.

- Acciones formativas grupales.
- Sesiones individuales con un educador.
- Asesoramiento y acompañamiento en la desvinculación con la empresa (ERES, despidos...)
- Asesoramiento en soluciones de previsión social corporativa y programas de retribución flexible.
- Asesoramiento en continuidad de empresas.
- Servicio de asesoramiento en seguros a través de Bárymont Go.

¿Qué dicen de nosotros las empresas que ya han puesto en marcha un Programa de Bienestar Económico con el Grupo Bárymont?

Ya son muchas las empresas que han decidido implantar este programa.



Los **Talleres de Ahorrar en Familia** están diseñados para promover **conceptos básicos** sobre cómo gestionar el dinero, valorarlo y administrarlo en edades tempranas, esto ayudará a los niños en la edad adulta a gestionar correctamente sus ingresos, gastos y, en definitiva, su economía doméstica.

Porque... los conceptos clave sobre economía son simples y los más pequeños se merecen conocerlos.

¿Y SI LOS CONCEPTOS CLAVE SOBRE ECONOMÍA LOS HUBIERAS APRENDIDO DE NIÑO?



SaPOs y Princesas
Más de 15 años comprometidos con el futuro

Consejos Educación en casa

¿Deben los niños tener una paga? Cómo, cuándo y cuánto

9 minutos

Cuándo, cómo y cuánto paga le doy a mi hijo

La educación financiera es, sin duda, una asignatura de gran utilidad. Sin embargo, y a pesar de conocer bien la importancia que tiene saber gestionar nuestro dinero es un tema que, o bien suele tratarse tarde, o suele enfocarse de forma equivocada.

Sapos y Princesas ha hablado con Ana Castillo, responsable de los talleres "Ahorrar en familia" que organiza la escuela **Barymont**, para conocer las claves sobre cómo educar a nuestros hijos en el terreno financiero y cómo abordar mejor su primera experiencia con el dinero, la paga.

1. El juego, la mejor herramienta para empezar

"Los niños aprenden jugando, es la mejor manera de enseñarles", destaca Ana Castillo. Y es cierto. Para los más pequeños, los juegos figurativos en los que se compra y se vende son muy útiles; a ellos se suman los juegos de mesa como el tradicional Monopoly, para edades más avanzadas. Aún así, Castillo no descarta el uso de dinero real si éste sirve para aprender.

¿QUÉ OPINAN LOS ASISTENTES A LOS TALLERES DE AHORRAR EN FAMILIA?

"Para el largo plazo quiero ir a la universidad de inventores y un barco"

"No me esperaba que los sueños de mis hijos fueran los mismos que los míos, nunca se nos había ocurrido pensar en ello y menos ponerlos en común"

"Este tipo de conceptos deberían darse como materia en los colegios"

"Con solo ocho años, nuestra hija ha entendido perfectamente y está llevando a la práctica los conceptos y hábitos que se enseñan en el Taller"

"Los niños vienen encantados a cualquier Taller nuevo que se les proponga pero no sabía que iban a salir tan contentos de una actividad como ésta"

UN PROGRAMA DE ÉXITO, A LA ALTURA DE CADA RETO DEPORTIVO

“El 80% de los deportistas acaba en la ruina”

El **Programa de Alto Rendimiento Financiero para Deportistas** está enfocado en dar una solución a los problemas financieros desencadenados ante vidas profesionales con características únicas.





¿ES EL EMPRENDIMIENTO TU CAMINO HACIA EL ÉXITO?

“Educar para emprender desde muy temprano es fundamental y, al mismo tiempo, relativamente sencillo, pues se trata de desarrollar aquellos valores y capacidades que ya traemos de fábrica y forman parte de nuestra esencia humana”.

Emilio Montaraz, Presidente del Grupo Bárymont

Puedes acceder al texto completo [aquí](#) 



**Para poner el Bienestar Económico al
alcance de todas las personas**

www.barymont.com